

Dos fallecidos en accidentes laborales en Zestoa y Zarautz

Dos trabajadores perdieron ayer la vida en **sendos accidentes laborales registrados en Zestoa y Zarautz**. En el primero de ellos, la víctima era **un empleado del sector forestal** que resultó alcanzado por un árbol, en tanto que en el otro el fallecido fue **un trabajador de la construcción** que murió tras desplomarse una grúa. En su caída, la estructura impactó contra un caseta y causó lesiones a un segundo operario. **Las víctimas eran naturales de Marruecos, aunque residían en Urrestilla y Urretxu** respectivamente. Instituciones y sindicatos lamentaron las muertes y exigieron medidas «efectivas» para evitar estos siniestros.

En Zestoa, la víctima era **un varón de 50 años** natural de Marruecos que sufrió **lesiones de carácter muy grave tras ser golpeado por un árbol** mientras, al parecer, realizaba labores de tala forestal en un pinar afectado por la enfermedad de la banda marrón, situado a unos quinientos metros de la carretera que desde Aizarna conduce hasta Errezil, por el alto de Etumeta.

El

...